



## 本日のプログラム

### <今年度を省みて>

田内会長

まず、野島ガバナー補佐には一年間ありがとうございましたとお礼申し上げます。

今年度は当初44名でスタートいたしましたが、ご逝去1名、病気退会1名、都合退会1名、入会者0ということで41名となりました。地区目標は財団寄付目標達成、米山奨学も目標達成いたしました。渡邊、安藤両委員長に感謝申し上げます。それからベネファクターも2名ありました。

今年度は当クラブのテーマとして「節度」をあげましたが、あまりに漠然としていたかに思えたかもしれません。そしてガバナー補佐の言うところの「コンプライアンス」は一般的には法令遵守と受け止められています。しかし、両方ともより広く総合的な意味にとれると思います。4つのテスト、4大奉仕にしても、またクラブの各行事に関する協力は「節度」によって保たれていると言ってよいと思います。皆さまの節度と協力によって一年間を過ごすことができました。

続きまして今年度の実績ですが、ニコニコは累計127万ほどとなっております。招聘卓話は7回。林先生、保健所所長、弁護士、警察、自衛隊関係の方、4クラブ合同の時の平井氏、ポーランドの方。それぞれに素晴らしい卓話をいただき、大変感銘を受けました。

夜会は5回行いました。家族会は喜んでいただけたかと思います。社会奉仕は青パト、道路清掃、3中学校に救急救命講習を行いました。確井会員にはセッティングしていただき感謝いたします。

米山奨学生、康英徳君は無事卒業され、大矢カウンセラーには個人的にも大変お世話になったということありがとうございました。特に今年度は行事もなく、平穀なプログラムだったと思いますが、皆さまの温かいご協力なしでは成り立ちませんでした。

安藤幹事には、創立以来の女性幹事ということで特筆すべきと思いますが、一生懸命働いてくださいましてありがとうございます。太田事務局にも、いつものように手腕を発揮していただいたのでスムーズに終了できました。

最後に、この川崎百合丘ロータリークラブの会長の機会をいただいたことに、数多くの出会いの機会を与えていただいたことに、素晴らしい経験をさせていただきましたことに感謝申しあげたいと思います。

